

Eratkan Silaturahmi Antar Karyawan, Kantor PP Muhammadiyah Adakan Rihlah

Jum'at, 23-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURABAYA– Karyawan Kantor Pimpinan Pusat (PP) Muhammadiyah Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY) mengadakan rihlah bersama dengan keluarga di akhir tahun ini. Momentum kebersamaan dan mempererat silaturahmi antar keluarga dan karyawan menjadi hal yang diutamakan.

Rihlah karyawan PP Muhammadiyah ini mengunjungi beberapa tempat di Jawa Timur dimulai pada Senin – Kamis (19-22/12). Tempat yang dikunjungi diantaranya, Wisata Bahari Lamongan (WBL), wisata petik apel, wisata Sengkaling, museum angkut, dan Taman Safari Prigen.

“Sebetulnya acara ini terselenggara tidak lebih dari tujuan kami mempererat tali persaudaraan dan silaturahmi antara kawan sekerja karyawan kantor PP Muhammadiyah Yogyakarta,” tutur Utoro, Ketua Panitia Rihlah Karyawan Kantor PP Muhammadiyah pada redaksi Muhammadiyah.id, (22/12).

Lebih lanjut, Toro Mengatakan, selama ini acara untuk menyambung silaturahmi karyawan masih dirasa kurang sehingga diadakanlah acara rihlah bersama karyawan kantor PP Muhammadiyah ini. Selain itu, para karyawan berharap nantinya acara ini dapat berjalan rutin.

“Saya mewakili teman-teman karyawan juga mengucapkan banyak terimakasih kepada PP Muhammadiyah yang telah menerima pengajuan kami perihal rihlah ini,” lanjut Toro

Toro juga mengatakan acara ini sudah dipersiapkan sejak tiga bulan dan memang ditentukan di akhir tahun sesuai jadwal liburan anak sekolah sehingga keluarga juga bisa ikut bersama dalam acara ini. Ia berharap setelah terselenggaranya rihlah ini para karyawan dapat termotivasi untuk lebih kuat dan semangat berdakwah di Muhammadiyah, bekerja secara nyata, dan silaturahmi antara keluarga kawan sekerja PP Muhammadiyah tetap terbina.

“Kami memang berharap nantinya acara ini rutin, tapi karena Muhammadiyah telah mengatur segala sesuatunya didalam Anggaran Dasar (AD) dan Anggaran Rumah Tangga (ART) maka dalam hal ini untuk rihlah diluar kota hanya lima tahun sekali, namun untuk kedepannya tetap akan kami adakan kumpul bersama karyawan namun di kota Yogyakarta saja,” tutup Toro.

Reporter : Syifa Rosyiana Dewi